

est encore blanche. Les élytres sont un peu fendues obliquement au bout. Les pieds sont roux, avec les tarsi un peu obscures.

Il se trouve en Arménie.

Dorcadion dimidiatum mihi Tab. III. fig. i.

Long. $6\frac{1}{4}$ lign. Larg. $2\frac{1}{4}$ lign.

Elongatum, ovale, nigrum, griseo-pruinatum, elytris nigris, opacis, sutura macula axillari apiceque late griseo-albidis; antennis pedibusque nigris, griseo-pilosis.

Assez allongé, avec les antennes de la longueur des trois-quarts du corps. Le corselet est presque carré avec les épines assez courtes et sortant du milieu des côtés latéraux; il est fortement ponctué et les points se confondent. La ligne longitudinale sur son milieu, de même que celle sur la tête, sont faiblement marquées. Les élytres sont plus larges que le corselet, en ovale-allongé et d'un beau noir de velours, avec la suture, les épaules et une grande tache au bout d'un gris-blanchâtre. Cette tache occupe souvent plus du tiers de la longueur des élytres, ne touche pas à la suture, mais se prolonge en ligne fort mince de la même couleur sur le bord latéral des élytres. Les pieds sont assez forts, noirs et couverts, de même que le corselet et le dessous du corps, d'un duvet gris assez épars. Cette belle espèce se trouve assez fréquemment en Arménie. Il existe une espèce voisine en Grèce et en Asie-Mineure.